

CLUBES

La UD Ibiza se queda con la plaza del Lorca FC en Segunda B

El club presidido por Salvador Alemany paga los casi 483.000 euros que exigía la Real Federación Española de Fútbol para ascender de categoría por vía administrativa.

Palco23
7 ago 2018 - 17:13

Un nuevo equipo a menos de un mes de empezar la competición. La Unión Deportiva Ibiza jugará en Segunda División B al hacerse con la plaza del Lorca FC. Para ello, ha tenido que pagar los casi 483.000 euros que exigía la Real Federación Española de Fútbol (Rfef).

Tras no haber podido ascender por vía deportiva, el club presidido por Salvador Alemany participará en la categoría de bronce del fútbol español. Cabe recordar que el Lorca FC ha estado definitivamente inhabilitado por "no cumplir los requisitos económicos" establecidos en el reglamento federativo.

El club ibicenco, que ya había mostrado oficialmente su interés de ocupar una posible vacante de los lorquinos, ha confirmado a través de su perfil en redes sociales que ya ha abonado el importe económico que la Rfef solicitaba por la deuda que había dejado el Lorca FC.